

# EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

AÑO II.

SEIS REALES al mes y DIEZ Y OCHO trimestre en Alcoy. — VEINTIUNO trimestre fuera.—SESENTA extranjero.—TREINTA Y DOS Ultramar.—Se suscribe en Alcoy, Mercado 23. Fuera en las principales librerías, dirigiéndose á la Administración.

ALCOY, MIERCOLES 12 DE MARZO DE 1879.

Número suelto: 25 CÉNTIMOS de real en toda España.—COMUNICADOS, RECLAMOS Y ANUNCIOS: á precios convencionales. La correspondencia se dirigirá al Administrador de EL SERPIS D. ENRIQUE POBLET ESPI, Mercado 23.

NUM. 260.

ALCOY 12 DE MARZO DE 1879.

## REVISTA DE MODAS.

En los días de Carnaval, nada se ha dicho de bailes de disfraces. En cambio los bailes de sociedad abundaron mucho más de lo que quisieran los que tienen interés en persuadir al público de que Paris se halla sumido de una tristeza que hasta ahora no se había visto nunca. En las embajadas se bailó que es un portento. Apenas hay excención; la diplomacia no olvidó la estación de fiestas y placeres.

Las jóvenes asistieron á estos bailes elegantes vestidas de blanco. Esto es, como si dijéramos la regla común; pero no por eso dejó de verse igualmente el color de rosa y el azul muy claro. Entre los prendidos más lujosos de las señoras debemos citar el de raso negro. Esta soberbia tela ofrece una magnificencia extraordinaria. Citaremos algunos modelos. El primero todo es de cola larga toda abullonada de tul y guarnecida en el bajo con dobles rizados de raso.

El delantero de raso forma oleadas. Cuerpo-casaca de forma muy nueva, abrochado por detrás; de los lados bajan unas puntas dobles que encierran las caderas, y estas puntitas están bordeadas con un delicado bordado de oro fino. En el bajo de la punta revolotea una mariposa de felpilla esmaltada de pedrerías. Este cuerpo se llama casaca mariposa. Otra mariposa azul con ojos de diamantes adorna el pecho enmendado de un bordado de oro; las

mangas tienen un bordado en el hombro y otro en brazaletes sobre la manga.

Otro vestido también de raso negro y forma princesa se entrea-bre por delante dejando ver una infinidad de volantitos de tul plegados, por ambos lados baja un precioso bordado de arabescos de felpilla negra que se destaca sobre azabaches multicolores; rubí, oro y esmeralda. El mismo bordado se repite en pechera sobre el cuerpo de punta; en el bajo del delantal grueso ramillete de cabeza de adormidera color de fuego. La cola no tiene otro adorno que sus hermosos pliegues. En el hombro izquierdo adormideras fuego, con otras negras polvereadas de oro, y el mismo adorno en el peinado.

A todo esto debemos decir que los vestidos Luis XV se llevan los honores lo mismo en los bailes que en la soirées. La drapería ahuecador también está muy en boga; pero ha de ser discreta sin exageración, combinada por una buena modista. El estilo Pompadour se presta perfectamente á esta moda. Con el raso, el terciopelo rayado y la gasa muy clara, bien armonizadas estas diferentes telas, se han hecho bonitos trajes cortos para baile, del mejor efecto. Un raso rosado, un terciopelo listado azul claro y una gasa azul atecuada, se disponen del modo siguiente: La falda redonda de raso rosado va guarnecida con cinco volantes de gasa azul alternativamente plegados y montados á pliegues huecos; una túnica ahuecador de la misma gasa se abre sobre el delantal y forma recogito,

viniéndose á perder bajo el mismo volante por detrás. El cuerpo es de terciopelo rayado azul pálido con chaleco de raso rosado; en torno del gran escote cuadrado corre un finísimo cordón de florecillas rosadas; la manga está hecha de un abullonado, estrechado sobre el hombro con un cordón de florecillas con ramajes ligeros que caen sobre el brazo.

Lo cierto es que los trajes Luis XV dan á las soirées como un aspecto de bailes de disfraces. La ilusión sería completa si se añadiera con algunos polvos blancos el brillo del cabello negro, rubio ó dorado.

Otro vestido digno de mención es verde caña, faya y gasa blanca. Sobre la gasa que cubre un viso de faya, corren ramajes escaechados reunidos en grupos para sostener las draperías y los recogidos sirviendo de broche diamantes y algas marinas.

Ya lo hemos dicho en nuestras crónicas anteriores, y lo repetimos hoy: se llevan muchas flores en los vestidos de baile. Hé aquí como: en los cuerpos, en ramos sembrados de encaje, en el cabello, en ramitos largos puestos de lado ó prendidos en los martillos del rodete.

Consisten estos adornos en una rosa con ramaje de reseda y de heliotropio; en matas de geranio con hierbas largas; en margaritas mezcladas con florecillas azules de dos tonos y otras combinaciones por el estilo.

El peinado á la moda no consiste ya en llevar en lo alto de la cabeza y casi sobre la frente un edificio de martillos, sino en co-

locar estos martillos por detrás como en escape; lo que se quita en altura por delante se pone por detrás.

El guante largo blanco ó negro, bordado, ha hecho su aparición este Invierno con cierto éxito. El lujo del guante es siempre muy apreciado.

Se habla ya mucho, naturalmente, de las modas de Primavera; y sin embargo, apenas han llegado á Paris las telas de novedad que nos preparan los fabricantes. Sabemos, no obstante, que dominarán los rayados, disposición que viste muy bien, sobre todo á las personas algo corpulentas. No por esto se dice que se acabará la moda de las mezclas, muy al contrario. La tela lisa formará el fondo, y los estampados, y rayados servirán para hacer plegados, volantes al sesgo, quillas y chalecos; la drapería en las caderas hará de ahuecador.

En cuanto á las formas de las modas de primavera, no parece que deban cambiar mucho; el vestido largo y el corto se harán igualmente según el uso á que se destinen; y el traje completo, vestido y paletot ó confección de pequeñas proporciones seguirá admitido para salir por la mañana. De todos modos, hasta ahora no hay nada fijo. Sin embargo, hemos visto un modelo de traje de entretiempo que queremos señalar á la atención de nuestras lectoras.

Es tan sencillo como elegante. Vestido negro de faya y drapería de tela ligera de lana ó de seda guarnecido con flecos y pasamanería de azabache; de talle largo

EL PARRICIDA. 65

afortunadamente revelado, no se había vendido por ningún gesto de terror de pecho, ó de sorpresa? Un objeto que le acusa y puede perderle, lo mira sin la menor turbación, y lo reconoce espontáneamente.

—Esto, se decía Monle, es ya demastado; sin embargo, debe habersele ocurrido que puede encontrarse en su poder el otro botón, y que una denegación le perdería. Un asesino vulgar no hubiese por cierto dejado de añadir: «¡Ah! sí, ya me acuerdo... vine el otro día á esta parte del jardín.» El, por el contrario, no recuerda haber venido por aquí hace mucho tiempo.... Esto le parece muy extraño.... No obstante, lo cree posible.»

—Monle, considerando que tenía ante sí un tipo perfecto de firmeza y disimulo, murmuró.

—¿Qué será esto ante el jurado? Estaba admirado de su descubrimiento. Tenía pruebas, y sin duda llegarían á obtenerse más. Pero sabía por experiencia que si bien es verdad que hay algunos criminales que confiesan hasta con fruición sus delitos, no es menos cierto que

64 BIBLIOTECA DE EL SERPIS.

una corta calenilla. El comisario los tomó y se los presentó á Lorenzo. Este salió por fin del ensimismamiento en que parecía hallarse sumido, é hizo un gesto de sorpresa.

—¡Calle! pues esto es mío, dijo.

—¡Oh! exclamó Monle.

—¿Cómo es esto?... D as atrás me apercibí de la desaparición de este botón, y supuse que mi criado.... Pero me llama la atención haberlo perdido aquí, en esta parte del jardín, á donde no recuerdo haber venido hace mucho tiempo.

—Lo habreis olvidado, dijo el comisario, cuya convicción desde aquel momento era ya indestructible.

—Probablemente debe ser así, respondió Lorenzo con su imperturbable calma; pero es extraño.

Monle también estaba firmemente convencido: Lorenzo era el asesino; para él era esto claro como el día. Y, sin embargo, este incidente, en el que parecía encontrar una nueva prueba, le hizo bajar la cabeza y fruncir el entrecejo. ¿Con qué hombre tenía que haberselas? ¿Cómo era que ante un indicio tan luminoso, tan

EL PARRICIDA. 66

—Si es que, dijo para sí, no quieres exponerte á una comparación, tranquilízate, amigo mío, no tardarás mucho en ofrecérsela.

Pusieronse á recorrer el jardín. Al pasar por junto á un acirrate que había sido regado la víspera, probablemente por la desgraciada Maria, hizo Monle como que tropezaba y, chocando fuertemente con Lorenzo, le hizo salir del arrecife.

—¡Qué torpe soy! exclamó. Dispensadme, amigo mío.... Creo que me he dislocado un pie. Seguid vosotros que ya iré yo.

Este incidente le sirvió de pretexto para quedarse allí.

El comisario, que conocía á Monle, y que sabía que no había habido en aquello nada de casual, condujo á Lorenzo y á los curiosos que les acompañaban al extremo opuesto del jardín. Cualquiera de ellos que hubiese vuelto la cabeza hubiera podido ver á Monle bajarse al acirrate, subir al arrecife, dirigirse hácia el lavadero, y agacharse de nuevo.... Cuando se incorporó esta vez, brillaba en su semblante una franca expresión de alegría y de triunfo.

entreabierto en el cuello, con mangas hasta el codo. Fichu de crespon blanco ó de muselina de la india guarnecido con mucho encaje breton prendido con un broche lagarto ú otra alhaja de brillantes; en el bajo del fichu, á la izquierda y no en medio grueso ramo de rosas compuesto de ocho ó diez flores de matices diferentes, con poco follaje polvoreado de rocío brillantino. Guante largo gris claro, rosado ó paja con cuatro ó seis botones, y encima una colección de brazaletes; zapato con presillas, media adecuada al color dominante de las flores del cuerpo, y barrera alrededor en la falda. Con este traje, una joven estará siempre elegante y sencilla en soirée ó en un palco añadiendo un sombrero blanco raso ó tólo negro sin cintas y de forma algo grande.

Madrid 9 de Marzo de 1878.

Noticias generales.

En el juzgado de Sueca se vió el sábado la causa contra el veterinario D. Manuel Vicente, autor de los asesinatos del señor Vallés y sus dos sirvientes. El fiscal pidió la pena de muerte para el procesado y su cómplice, y cuatro meses de arresto para el tío del primero, que desde Silla lo acompañó á Alicante para marcharse á Orán.

—La Junta de sanidad de Marsella ha propuesto al gobierno francés que se reduzca á siete días la cuarentena respecto de las procedencias de Siria y que se admitan á libre plática las de Alejandria y Egipto, aunque manteniendo la prohibición de admitir lanas y trapos sin desinfectarlos.

—Entre dos familias de Villanueva (Rioja) se promovió días pasados una riña, que duró tres horas resultando cinco heridos graves de bala.

—En Córdoba se humilló el sábado uno de los ladrones de un cementerio que estaban abriendo cinco trabajadores, los cuales quedaron sepultados. Al ser extraídos, eran dos los muertos, resultando los otros con lesiones.

—Ha fallecido en Hostalrich, á la edad de ciento tres años, Jacinto Bosch, veterano de la guerra de la Independencia.

—La Junta general extraordinaria de accionistas del Banco Hispano Colonial se celebró el jueves último en Barcelona, estando en ella representadas unas 23.000 acciones de las 30.000 de que consta el capital social.

Dicha Junta, que fué convocada para deliberar acerca del proyecto de rescisión del primer empréstito cubano, acordó unánimemente facultar á su Consejo de Administración para que lleve á cabo dicha rescisión.

—Dijose ayer, no sabemos con qué fundamento, que en el decreto de disolución de Cortes se dispondrá la renovación de toda la parte electiva de la alta Cámara.

—La importación de vinos en la Gran Bretaña ha sufrido una gran baja en el mes de enero último, comparado con igual mes del año anterior, en el cual hubo a su vez, una baja con relación á 1877. Las cifras correspondientes á los tres años son: 8.077 galloes en 1879; 1.230.769 galloes en 1878, y 1.640.702 en 1877.

En los vinos españoles hallamos que el lance ha sufrido las bajas siguientes: 346524 galloes en 1879; 592765 en 1878, y 34245 en 1877. En cambio el tinto se ha repuesto bastante, pues la importación ha sido en enero de 1879 de 103119 galloes, 64363 en 1878 y 122523 en 1877.

La importación de todas las naciones excepto Italia, ha disminuido.

Aunque no pueden sacarse muchas deducciones de los datos referentes á un solo mes, obsérvese que, con relación al año de 1877, la cantidad de vino importado en enero es menos de la mitad del que se importó en igual período de aquel año.

—El fiscal de imprenta de Barcelona ha pedido 30 días de suspensión para la *Correspondencia de Cataluña*, que ha renunciado á la defensa.

—Durante el presente curso de 1878 á 1879, se hallan matriculados en los institutos de segunda enseñanza 31.512 alumnos.

—Para que pueda formarse una idea de los sacrificios que se imponen los municipios ingleses para la creación de bibliotecas, basta tener en cuenta los acuerdos tomados por el consejo municipal de la ciudad manufacturera de Preston. Este cuerpo ha establecido una biblioteca popular, de la que sólo la construcción del edificio importa 50000 libras esterlinas. Para la primera compra de libros votó la cantidad de 10000 libras, e igual suma como fondo de dotación anual.

La biblioteca es pública y gratuita. No es que la ciudad de Preston ten-

drá, á lo sumo, 400000 habitantes.

—La Enseña Bermeja de Zamora confirma el rumor que habia circulado respecto á que la causa de la terrible y sangrienta lucha entre gitanos, de que dimos cuenta provenia de rencillas originadas por varios robos cometidos en mancomún. Los combatientes peleaban como fieras. Las gitanas los animaban con gritos é imprecações. En su furor, hirieron aquellos á un soldado, y parapetados cinco gitanos en una casa, á dispersarse, recibieron á tiros á la guardia civil, que tuvo que echar abajo la puerta y herir á tres para conseguir su rescisión. Pasan de 80 los que hay en la cárcel, y se han recogido considerable número de armas.

—Según dice un periódico, parece que á la guardia civil se le modificará el uniforme sembrero que usa en la actualidad, cambiándole por un morrión semejante al que tienen en tiempo de Narvaez.

Sección local.

Anoche se verificó en el Circo de Manilla la cuarta función dada por la gran compañía que dirigen Mers, Chiesi y Alegria. En ella hicieron su debut alcanzando grandes aplausos en el doble trapeo é en las bellas y aplaudidas Milles. Maria y Eli-a Chiesi. Se presentó también por primera vez la pantomima *El Mono del Brasil* por el aplaudido y popular clown Tony Grice y otros artistas.

Los demás trabajos aunque ya conocidos del público presentaron alguna variación y novedad siendo también muy aplaudidos.

Esta noche no habrá función para dar lugar al ensayo de nuevos ejercicios y mañana jueves se dará una función extraordinaria para debut ecuestre de la tan aplaudida y linda Mlle. Adeline Samwel.

En la función de anteañoche lunes alcanzaron grandes aplausos la intrépida Micaela Ramirez en su ejercicio voltico en carrera, y el Clown Tony Clive en su notable trabajo de la cruz.

Convendría que la Autoridad dejase de tolerar el que los chiquillos ejecuten ciertos juegos por las calles los cuales sobre molestar á los transeuntes y vecinos pueden ser causa de alguna desgracia. Anteayer, sin ir mas lejos estuvo á punto un amigo nuestro de ser víctima de una caballería que se espantó á la vista de un cometa que iban volando unos chiquillos. Esperamos, pues, que la Autoridad tome las medidas convenientes para que esto no se repita.

Sabemos que de la Rifa quinquenal que la Casa de Beneficencia de Valencia celebra, ha correspondido el premio mayor consistente en 16.000 rs. al núm. 10.774 vendido en la Administración de esta, sita en la calle de L. Simon núm. 26.

Esta noche se verificará en el Teatro principal la tercera exposición de Cuadros Disolventes de la notable colección de Sir Williams Walter. Según prometen los anuncios los cuadros serán nuevos y variados presentando entre otros pertenecientes á la parte descriptiva y monumental algunos de movimiento y de efecto, como la escena del terrible incendio del Monasterio de San Lorenzo, en el Escorial ocurrido en 1872.

Tomará también parte en la función la siempre aplaudida niña Mis Elvira Walter, ejecutando dos preciosos bailes, uno del género Español y otro del género Frances.

Continúan en el mismo coliseo la rebaja en los precios de localidades y entradas lo que unido á lo notable del espectáculo hace augurar una buena entrada.

Durante la última semana han sido impuestas por la comisión correspondiente las siguientes multas:

- A dos espendedores de frutas por tener el peso desafiado 1 p seta cada uno.
- A un espendedor de pasas, por faltas en el peso 25 gramos en 275, 6 pesetas.
- A una espendedora de pan por faltas de 50 gramos en 5 kilógr, decomisado este.
- A un espendedor de carnes saladas, ó saladillo y embutido, por desobediencia á la autoridad y comisión de sanidad, 10 pesetas.

Por orden del inspector de carnes y la comisión del reposo se mandó retirar, ayer, de la venta pública, 23 kilógramos de pescado por hallarse en estado de descomposición.

Dicen de Torrevieja que en los 77 años que se están exportando sales de aquella fábrica para el extranjero, no se ha conocido una decadencia y paralización como la actual, debida, sin duda, á las malas condiciones de la darsena, pues apenas pasa un invierno sin que haya que lamentar la pérdida de algún buque.

En la sesión celebrada el lunes último, por nuestra corporación municipal se tomaron los acuerdos siguientes:

Se mandó pasar á informe de la comisión municipal de Policía Urbana, una instancia de D. Ramon Botella Espinós en solicitud de permiso para reformar los huecos de fachada de su casa núm.

Volvió á reunirse con ellos afectando andar con alguna dificultad. El comisario le interrogó con la mirada, Monte hizo con la cabeza un imperceptible movimiento que quería decir: No me había acordado de él. El comisario se estremeció, temblando cuando le fué posible le preguntó en voz baja: ¿Qué es eso?

—Decid, ¿eran ciertas vuestras sospechas? ¿Estais seguro de no haberos equivocado?

—Segurísimo, dijo Monte con el mismo tono y acompañando esta palabra con una horrible sonrisa; si hubiése el puesto su firma debajo de su crimen no estaria mas claro.

—¿De modo que es el mismo pió?

—Y den-ti-co, respondió Monte recalando cada una de esas sílabas; no hay la mas pequeña diferencia: cinco saite-nes en el tacón, y dispuestos en ambos en la misma forma. En cuanto á mí, no abrigo la mas leve duda: el hijo desconsolado de esta mañana es el asesino de la otra noche.

—¡Silencio! no digais una palabra... no hagais ningun movimiento, ¿comprendéis?

Que se crea al abrigo de toda sospecha. Tanto mejor se escurrirá.

En aquel momento estaban en la puerta del jardín que daba á la calle de las Coronas.

—Por aquí dijo el comisario debe haber escalado el muro el asesino.

—Y si no se ha destrozado las manos, debe al menos, haberse rasgado la piel de las botas, añadió Monte señalando los picos y las escabrosidades que presentaba la pared, al mismo tiempo que miraba disimuladamente las que calzaba Lorenzo.

Pero este no hizo ningun movimiento. Parecia que todo lo que se hablaba le era indiferente. Ante aquella actitud, desconfiaba el comisario interiormente de las aseveraciones de Monte, y no podía menos que dudar de ellas. Pero un nuevo descubrimiento hizo ya este imposible.

Iban siguiendo sobre el terreno las pisadas del asesino. De repente se detuvo uno de ellos gritando.

—Esperad, ¿qué es eso que veo brillar entre las yerbas? Es un gemelo.

Bajóse, y, junto á una mata de bog, encontró dos botones de malaquita rodeados de un aro de oro y unidos entre sí por

hay otros que tienen el poder sobre sí mismos y saben tan bien imponer á sus jueces, que las pruebas más evidentes no bastan á veces para poderlos condenar. Con uno de estos últimos era con quien creia tener que luchar.

Bien pronto se vió interrumpido en sus reflexiones.

Uno de los agentes que habian quedado en la casa llegó á anunciar que María habia vuelto en sí y que tal vez podría hablar.

—¡Ah! exclamó Monte con satisfacción, ¡gracias á Dios! Vamos allá.

—Y arrastró tras de sí al comisario y á Lorenzo.

VIII.

Veamos lo que durante este tiempo habia ocurrido en la casa.

Nuestros lectores recordarán que muchos de los vecinos que estaban á la puerta habian entrado detrás de la policía. Una de las costumbres de Monte, en circunstancias parecidas, era no hacer retirar

mero 56 de la calle de S. Nicolás con sujeción al alzado presentado.

Y otra de doña Agueda Reig Monllor en calidad igualmente de permiso para reedificar con sujeción al plano presentado la fachada de su casa núm. 4 de la calle de la Escuela.

De acuerdo con lo informado por la Comisión municipal de avocamiento y accediendo a lo solicitado por doña Vicenta Martínez y Vera se la declaró vecina de esta ciudad, exponiendo que con tal carácter se la inscriba en el libro padron de los de la misma.

Utilidad y recreo.

Holanda prosigue desde hace siglos una obra de conquista, la reivindicación de las tierras que le han sido arrancadas por la inundación de las aguas marinas. Sabida es la paciente energía con que los holandeses han sabido construir diques para impedir la completa submersión de su país y agotar sabanas de agua como el lago de Haarlem; pero ahora se trata de emprender un trabajo de mucha mayor extensión; nada menos que el de dejar en seco el Zuyder-Zee. Todavía no está acordado si dicho trabajo se hará por cuenta de la Administración o por una empresa particular, pero los puntos principales están ya definitivamente arreglados. Construyendo diques y estableciendo canales en donde verter las aguas se pondrá en cultivo una extensión de cerca de 200,000 hectáreas de las que se llevarán las aguas estancadas por medio de poderosas bombas de vapor. Los trabajos exigirán 14 años para su terminación y un gasto de 250 millones de pesetas, calculando que el valor de las tierras laborables que serán de este modo arrancadas adominio de las aguas, será de 700 millones.

En España, no hay que hacer nada de todo esto, pues toda ella gracias al espíritu de empresa que aquí domina y a la protección que el gobierno dispensa a cuanto sea de verdadera utilidad, ni tenemos lagunas que desecar, ni deltas que sanear y cultivar, ni siquiera rios para escauzar y canalizar y nuestra agricultura está en el estado floreciente que la vemos todos los días y nuestros campos son un florido vergel.

Desde hace muchos días se halla abierta en Berlin una Exposición de pájaros, en la que los canarios están representados por 700 clases. Hay un grupo notable designado por los pájaros iluminados que alimentados con pimienta de Cayena pierden completamente las plumas transformándose, al poco tiempo, magníficamente; los que quedan castaño claro, otros rojos, amarillos, etc., y algunos parecen papagayos. Esta nueva manera de criar pájaros es muy curiosa y tiende a extenderse, pues la experiencia es interesante.

M. L. Bourgeois, antiguo alumno de la Escuela politecnica de Paris, se ha propuesto reproducir por vía seca y por doble descomposición, algunos cromatos insolubles cristalizados. El método que emplea, consiste en calentar un cromato al calcio con el cloruro del metal que trata de hacer entrar en la combinación salina, lo cual ya han intentado otros químicos. Cuando se funde el rojo vivo durante media hora, dos equivalentes de cloruro de Bario con un equivalente de cromato de potasa y otro de cromato de sosa y se deja enfriar la masa con lentitud, se encuentran en su interior cristales de un verde alfonso, muy brillantes, agrajados paralelamente. Basta tratar el todo por el agua hirviendo, la cual disuelve el cloruro, para obtener los cristales separados de su ganga, los cuales se disuelven fácilmente en los ácidos clorhídrico ó nítrico diluidos dando una solución anaranjada, quedando un residuo blanco, esponjoso, en la proporción de 2 a 4 por ciento, que es una cosa que sulfato de barita

procedente de la impureza de las materias empleadas.

M. Bourgeois, pues, ha encontrado en presencia de un cromato neutro de barita, a pesar del color verde del producto, que antes del analisis, podía hacer creer que una parte del ácido crómico habia pasado al estado de óxido de cromo. Por último, los cristales toman un matiz amarillo verdoso muy pálido, semejante al del cromato de barita precipitado y ligeramente calcinado.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Gregorio el Magno papa y dr.

SANTO DE MAÑANA.—S. Leandro arzobispo de Sevilla confesor.

CULTOS.

Iglesia de San Agustín.—Continúan los ejercicios del Mes de S. José

Sección mercantil.

Alcoy 12 de Marzo de 1879.

CAMBIOS.

Table with columns: PLAZAS, PAPEL, DINERO, OBSERVACIONES. Lists exchange rates for various cities like Alicante, Alacete, Almería, Barcelona, Bilbao, Badajoz, Burgos, Cantiz, Cartagena, Coruña, Córcaz, Castellón, Granada, Jerez, Lérida, Logroño, Lugo, Madrid, Málaga, Murcia, Orense, Oviedo, Palencia, Pamplona, Pontevedra, Palma, Salamanca, S. Sebastian, Santander, Santiago, Sevilla, Tarragona, Toledo, Valencia, Vallsotil, Vigo, Victoria, Zaragoza, Paris 8 dias vista 4.97, Londres 30 dias fecha 17.75.

Hay colocación para el papel a los cambios anotados en la columna DINERO. Escasez de operaciones.

Marzo 10.

Hoy se ha celebrado consejo de ministros bajo la presidencia de S. M. En dicho consejo se ha acordado remitir una circular del ministerio de la Gobernación a los gobernadores en la cual se les dice que la política del actual gabinete es continuación de la que representaba el ministerio anterior y se recomienda la mayor imparcialidad en las elecciones.

Estos son los dos puntos culminantes del citado documento que está redactado en sentido muy liberal y llamará por lo mismo la atención de los que suponían que el gabinete iba a inclinarse a la política de los moderados.

En dicho consejo se ha acordado también en principio la medida de disolver las actuales Cortes y convocar a nuevas elecciones. El decreto se llevará a la firma de S. M. el Rey en la semana próxima y se publicará probablemente el día 20 de este mes, verificándose las elecciones el 20 de Abril.

Se ha determinado igualmente conceder el collar de la orden de Carlos III al ex-ministro de Estado Sr. Silveira y la gran cruz de la misma orden al Sr. Romero Robledo.

Parece que el gobierno está resuelto a no hacer cambio alguno que no sea absolutamente preciso por circunstancias ajenas a la política en el personal de Gobernadores civiles.

Dos gobiernos hay hoy vacantes el de Valencia y el de Zaragoza por dimisión una de ellas anterior al cambio ministerial, de las personas que los ejercían. A Valencia iba de gobernador el Sr. Romero Leal y en el cargo que éste desempeñaba en el ministerio de la Gobernación quedará el gobernador dimisionario Sr. Castillo. Aun no está acordado quien será el gobernador de Zaragoza.

Ha dicho anoche La Correspondencia que el gobierno iba a nombrar gobernador de Madrid al duque de Baena. Se ha interpretado esta noticia como venganza del citado diario por un ligero disgusto que le dió ayer el general Martínez Campos.

Se positivamente que el consejo de ministros no se ha ocupado de tal nombramiento y que al ministro de la gobernación no se le ha hecho indicación alguna que esté relacionada con él, pero es lo cierto que los moderados confían en que se realice y trabajan cuanto pueden para inclinarse al Sr. Martínez Campos en favor suyo, faror que se demostraría con el citado nombramiento.

Los constitucionales han renunciado a la idea de que se reúna la junta directiva con los representantes de los comités

de provincia por temor a que el retraimiento triunfe en dicha reunión.

Reunirse solo la junta directiva y creo probable que como dicen algunos periódicos de lo que en los Sres. Sagasta Ulloa y Romero Ortiz la facultad de determinar la conducta del partido.

ULTIMA HORA.

SERVICIO PARTICULAR de EL SERPIS. (AGENCIA FABRA.)

Paris 10.

Circula muy valido el rumor de que el presidente de la república Sr. Grevy ha manifestado a varios de sus amigos que está resuelto a presentar la dimisión de su elevado cargo en el caso de que la Cámara de Diputados vote el dictamen favorable a la acusación del ministerio Blaglie.

En las fracciones de la izquierda del Senado es cada vez mas marcada la tendencia contraria a la vuelta de las Cámaras a Paris.

La conducta del consejo municipal de esta ciudad adoptando medidas favorables a la extrema izquierda contribuye principalmente a esta oposición por parte de los elementos republicanos mas sensatos.

Esta mañana ha regresado a Londres el principe de Gales con objeto de asistir a la boda de su hermano el duque de Connaugh con la princesa Luisa de Prusia que se verificará el 13 del corriente en la capilla del palacio de Windsor.

Roma 10.

Se asegura que el Papa ha resuelto dar una participacion al elemento extranjero en el Sacro Colegio de cardenales.

De diez que serán nombrados en el próximo consistorio solo tres son italianos y los restantes de diferentes países.

Londres 10.

Las últimas noticias de la colonia del Cabo de Buena Esperanza alcanzan al 18 de febrero.

Segun ellas no habia cambiado la situación general de Natal.

El coronel barron continuaba conservando la posición que tenía para evitar un movimiento de avance de los zulú.

Se esperaba con gran impaciencia los refuerzos pedidos al gobierno inglés, pues el estado de Transornell inspiraba seria alarma.

Viena 10.

La prensa alemana hablando de la actual situación de la política francesa dice que pueden surgir graves complicaciones si se abandona la línea de conducta que cuerdateamente habia iniciado el partido republicano moderado yendo de las exageraciones é inspirándose solo en la prudencia y en la templanza.

Madrid 11.

La Gaceta de hoy publica el Decreto, nombrando al general Blanco Gobernador general de la Isla de Cuba. También publica una circular, mandando guardar respeto a trabajos de propaganda electoral que hagan los partidos.

BOLSA DE HOY

Consolidado 3 por 100 14.35.

SE ALQUILA.

Un piso segundo en a calle del Mercado núm. 11.—Para tratar de cuanto al mismo se refiera dirigirse a la calle de San Juan núm. 1 piso, 2.

ALCOY 1879.

En ruta de El Serpis, Of. Imp. de la Imp. de El Serpis, 23.

